
Veillez pour être prêts : Evangile de Jésus-Christ selon St-Mathieu chap.24 34-

44. 

En ce premier dimanche de l’Avant, les lectures de ce jour nous invitent à sortir 

de nos habitudes et à prendre du temps pour nous recentrer sur l’essentiel ; 

mettre le Christ au cœur de nos vies.  

Oui, le temps de l’Avent doit nous permettre de sortir de notre sommeil, 

comme le dit St-Paul. Nous préparons à faire mémoire de la venue du Seigneur 

à Bethléem. Oui, Jésus vient pour nous sauver de nous-mêmes, et nous faire 

découvrir ou redécouvrir à quel point, il nous aime.  

Le temps de l’Avent est avant tout un temps de grâces et de joie pour chaque 

personne qui désire ouvrir son cœur à Celui qui vient nous sauver.  

Dans la 1ère lecture, Isaïe nous dit : Venez ! montons à la montagne du 

Seigneur, à la maison du Dieu de Jacob ! Qu’il nous enseigne ses chemins, et 

nous irons par ses sentiers.  

St-Paul dans sa lettre aux Romains (chap. 13, v.11-14a) nous invite à rejeter les 

ombres des ténèbres et à nous revêtir des armes de la lumière, car le Salut est 

proche de nous.  

Dans le passage de l’Evangile de Jésus-Christ selon St-Mathieu, Jésus nous 

conseille lui-même à veiller, car nous ne savons pas quel jour notre Seigneur 

vient. Le Christ nous demande de prendre du temps pour nous et pour Lui. Il 

désire que nous lui fassions la première place dans nos vies. Il veut que nous 

puissions lui faire totalement confiance en lui offrant chaque jour nos vies, et 

tout ce que nous portons de lourd, de souffrances, mais aussi de joie. Il désire 

mettre la paix dans nos cœurs et ainsi bannir la peur et le doute. En fait, il nous 

demande de nous abandonner à son Amour pour nous faire découvrir que nous 

sommes aimés et qu’il s’occupe de chacun d’entre nous avec Tendresse, si nous 

lui ouvrons nos cœurs. Alors, durant cette période de l’Avant, faisons le pas de 

nous mettre à l’écoute de l’Esprit-Saint, afin de nous recentrer sur l’essentiel, 

mettre le Christ au centre de nos vies pour que nous apprenions à aimer et 

nous aimer tels que le Christ nous aime. 
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